

Basketball - Fitness und Gesundheit - Handball - Leichtathletik - Rehasport - Rollkunstlauf - Schwimmen - Taekwondo - Turnen - Volleyball

Volleyballer eröffnen VSG-Sportjahr mit Traditionsturnier



Knapp 50 gute gelaunte Volleyballerinnen und Volleyballer trafen sich zum traditionellen Start ins Jahr - der 24. Ausgabe des Neujahrsturnier NeVoBaTu. In sieben bunt gemischten Teams entwickelten sich spannende Matches. Die selbst gewählten Namen lauteten "Daumen hoch", "Die Giganten", "Die glorreichen sieben", "Ein Andi", "Promille Piraten", "Egal egal" und "Cleptomanics".

Jedes Team absolvierte zwölf Spiele mit jeweils zwei Sätzen auf Zeit. Am Ende schlugen beim siebten Platz acht gewonnene Sätze zu Buche und beim ersten Platz 17. Zu gewinnen gab es in diesem Jahr natürlich unseren Wanderpokal, Toffifee für die Mannschaften auf dem Treppchen und für alle Teilnehmenden ein Paar Volleyballsocken.

Sowohl in den Pausen als auch am Ende gab es Zeit, sich am von Allen gemeinsam gestalteten Buffet und bei dem einen oder anderem Getränk auszutauschen und mannschaftsübergreifend zusammenzuwachsen.! Aus unserer Sicht eine rundum gelungene Veranstaltung, die im nächsten Jahr wieder stattfinden soll. Wie immer sind auch Teilnehmende aus anderen Abteilungen herzlich eingeladen!



Adventskaffeetrinken der Senioren



62 Senioren folgten der Einladung zum Adventskaffeetrinken in geselliger Runde. Das Nächste Seniorentreffen ist vor Ostern geplant.

Neue Übungsleiter



Florian und Christian haben im Dezember ihre Übungsleiter-Lizenz bestanden. Herzlichen Glückwunsch!